
 
 
 
 
 
Exmo. Sr. 
Presidente da Câmara de Vereadores de Colinas  
 
O Vereador abaixo assinado, no uso de suas atribuições e nos termos do 
Regimento Interno, requer, seja submetido à apreciação dos colegas 
vereadores a seguinte indicação: 
 
 
 

Indicação n° 04/2020 
 

 
 Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, adote 
as medidas necessárias para que seja feita a melhoria das calçadas na Rua 
Fernando Ferrari. 
 
 

JUSTIFICATIVA: 

 
  Através desta indicação, quero reforçar a indicação feita por mim e 

aprovada por unanimidade nesta Casa, em 05 de abril de 2017, época em que 

solicitei a melhorias das calçadas. Nossas calçadas são o principal meio de 

mobilidade das pessoas na cidade, usadas por todos, jovens, trabalhadores, 

alunos, idosos e pessoas com deficiência que encontram dificuldades de 

deslocamento porque as calçadas em muitos pontos estão sem acessibilidade, 

mal cuidadas, cheias de buracos, sem sinalização, que impedem a circulação 

com segurança. 

Por isso peço que o Executivo Municipal dê uma prioridade a este 

assunto, consertando as calçadas e adotando um padrão que contemple a 

questão de segurança e mobilidade. 

                   
 
Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, 20 de abril de 2020. 
 
 
 
 
                Rodrigo Horn 
               Vereador do MDB 


